



Bulletin n°11
Information « coronavirus »
Point de situation au 15 mars 2020

Le virus ne circule pas sur les îles de Saint-Barthélemy et de Saint-Martin.

A ce jour, le bilan est de :

- Saint-Martin : 2 patients guéris.
- Saint-Barthélemy : 1 patient est guéri, 2 nouveaux cas confirmés
-

À cet instant, il n y a plus de cas confirmés cas à Saint-Martin.

A Saint-Barthélemy, les 2 nouveaux cas confirmés sont un couple de retour de vacances. Ils ont contracté la maladie à bord d'un bateau de croisière. Dès les premiers signes, ils sont restés à leur domicile et ont appelé le 15. Leur état de santé n'est pas inquiétant. Tout comme pour le précédent cas confirmé, le couple est soumis à des mesures de confinement.